

Consultation sur la modification du régime forestier québécois

Alliance forêt boréale est extrêmement déçue de l'attitude de la ministre Blanchette Vézina

Saguenay, le 7 novembre 2024 – Alliance forêt boréale (AFB) est extrêmement déçue d'être écartée de la rencontre de consultation sur la modification du régime forestier québécois organisée par la ministre des Ressources naturelles et des Forêts, Madame Maïté Blanchette Vézina à l'intention des élus le 11 novembre prochain.

Depuis plusieurs années, Alliance forêt boréale est engagée sur plusieurs fronts pour défendre les communautés forestières du Saguenay-Lac-Saint-Jean et de la Côte-Nord contre les incertitudes liées à la filière forestière. « Nous avons toujours travaillé avec l'objectif de collaborer pour trouver des solutions durables, en harmonie avec les valeurs du développement durable. Nous sommes les représentants des plus importantes communautés forestières du Québec et nous ne sommes pas considérés comme étant suffisamment crédibles pour être invités à ce genre de rencontre? C'est inacceptable! Nous devrions être un acteur incontournable par respect envers les communautés forestières que l'on représente! », de dire le président d'Alliance forêt boréale, Yanick Baillargeon.

Dans les dernières semaines, AFB a intensifié sa pression sur le gouvernement, convaincue qu'il est possible de bâtir ensemble un régime forestier plus résilient et plus équitable. « Pour nous, c'est inconcevable de constater que nous avons été mis de côté, malgré l'importante documentation positive que nous avons fournie, qui pourrait sans aucun doute vous aider à atteindre vos objectifs dans les solutions envisagées », ajoute-t-il.

La volonté d'AFB est de contribuer activement à l'élaboration d'un avenir plus solide pour nos générations futures, et ainsi favoriser une économie plus forte. L'organisation est toujours disposée à participer de bonne foi à l'amélioration des pratiques et à la valorisation de la filière pour soutenir la vitalité de nos communautés forestières. « Nous espérons sincèrement qu'il s'agit simplement d'un oubli et non d'une décision délibérée », conclut M. Baillargeon.

À propos d'AFB

Rappelons que le secteur forestier représente un moteur de développement économique incontournable sur le territoire couvert par AFB, comptant près de 20 000 emplois directs et indirects bien rémunérés, soit une masse salariale de plus de 1 milliard de \$. Alliance forêt boréale continue à travailler en partenariat avec les acteurs de l'industrie et les gouvernements en place pour assurer la pérennité et le développement durable des collectivités forestières. Pour plus d'information, visitez le www.allianceforetboreale.org.

-30-

Informations : Catherine Potvin
418-630-6316
catherine@zoneorange.ca

Yanick Baillargeon, président
418 671-8272
prefet@mrcdomaineduroy.ca